

Badonviller

Les lynx en sorties familiales

Dans le cadre de la fête des énergies renouvelables, les petits lynx se sont retrouvés pour une sortie amicale. Les parents étaient invités à les rejoindre. La balade a débuté à la scierie du Machet. Une scierie autonome où l'électricité est produite par l'énergie de l'eau de la rivière. Puis, tous ont repris la route grâce à une énergie qu'ils connaissent bien et que certains ont redécouvert, l'énergie musculaire. Au bout de 25 km, le groupe avait rendez-vous avec Monsieur Éole, du côté d'Igney, pour aller à la rencontre des énergies éoliennes.

Cette sortie a permis à tout un chacun de prendre conscience des alternatives qui existent à notre mode de fonctionnement.



■ Sortie d'environ 25 kilomètres, pour ces jeunes lynx.